

Med-Estates Azur Orange

2 Pièces

49 m²

Réf. 87336527

350 000 €

Grimaud

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Au cœur du village recherché de Grimaud, ce charmant appartement de 50 m² offre un cadre de vie idéal, calme et verdoyant, à seulement quelques minutes des plages du Golfe de Saint-Tropez. Dès l'entrée, vous découvrirez une belle pièce de vie lumineuse comprenant un séjour et une cuisine entièrement équipée. Le séjour s'ouvre directement, par de grandes baies vitrées, sur une agréable terrasse offrant une vue dégagée sur les collines environnantes. L'espace nuit se compose d'une chambre confortable dotée de grands rangements intégrés, complétée par une salle d'eau moderne avec ...

Exclusivity - Located in the heart of the sought-after village of Grimaud, this charming 50 m² apartment offers an ideal, peaceful, and green living environment, just a few minutes from the beaches of the Gulf of Saint-Tropez. From the entrance, you will discover a lovely, bright living area featuring a lounge and a fully equipped kitchen. Large sliding glass doors open directly from the living room onto a pleasant terrace with unobstructed views of the surrounding hills. The sleeping area comprises a comfortable bedroom with spacious built-in storage, complemented by a modern shower room with ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

